



## 地区別説明会 開催

**市  
町  
村  
合  
併  
に  
向  
け  
前  
進**

市町村合併に関する説明会が11月18日から23日にかけて開催されました。2回目となる今回は、今までの経過や、今後の方針について町民のみなさんにご理解とご意見をいただくことを目的とし、18日に日吉地区（日吉小学校体育館）、19日に南条地区（南条小学校体育館）、21日に白浜地区（白浜小学校体育館）、22日に東陽地区（町民会館）でそれぞれ午後6時30分からと、最終日の23日には町内全域を対象に町民会館で午前10時から開催したところ、5日間で236名の参加をいただきました。

はじめに、向後町長から市町村合併についての説明があり、その後会場のみなさんから多くの質問や貴重な意見・提言をいただきました。

### 《みんなからの意見》

会場からは、空港南側地域での合併をあきらめきれないとの声もありましたが、歴史的な面を考慮するとやはり匝瑳郡市での合併が順当であるという意見が多く出されました。更にこの合併を契機とし、匝瑳郡市を越えた東総地区広域合併を望む意見なども活発に出されました。自分たちの町の将来を考えている姿が伺えました。



▶ 各地区で意見や質問が活発に出されました  
(写真は南条小体育館)

**市町村合併について（町長説明要旨）**

### 今後の方針について（経過及び町長説明要旨）

市町村合併につきましては、9月5日から10日かけて開催しました地元行政懇談会で説明しましたとおり、町民のみなさんから要望のありました「西側を向いた合併」が、成田空港南側地域での騒音対策などのまちづくりや栗山川を同じ自治体に取り込み事業展開をすることができるなど、なるということで山武郡

の町村と協議を行つてきましたが、どうしてもまとまることができず空港南側地域での合併を断念せざるを得なくなりました。

そこで、光町の財政状況等を考慮すると合併はどうしても避けられないことから、議員のみなさんとも相談した結果、合併の枠組みを匝瑳郡市へと方針変更することが必要と考え、去る11月15日に八日市場市・野栄町を訪問して合併の申し

この結果を踏まえ、12月2日に1市2町で千葉県知事に対し、合併重点支援地域指定の要請を行いました。